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ATA Nº 019/2024 DA SESSÃO PLENÁRIA 1 

EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO ACADÊMICO 2 

SUPERIOR DA UNIVERSIDADE DE GURUPI - UNIRG, 3 

REALIZADA EM 10 DE OUTUBRO DE 2024. 4 

Expediente do Dia:   5 

1. Aprovação da ata nº 016/2024; 6 

2. Informes.  7 

Ordem do Dia: 8 

1. Substituição do Programa EXAP no Curso de Medicina 9 
pelo PROVAB. 10 

2. Institucionalização da UMG - Universidade da Maturidade 11 

de Gurupi. 12 

3. Retificação do Cronograma do Processo Eleitoral para 13 
Reitoria e Coordenações da Universidade UnirG. 14 

4. Eleições para membros do Conselho Superior Acadêmico – 15 
CONSUP, da Universidade de Gurupi – UnirG. 16 

5. Aprovação dos Calendários Acadêmicos dos Campus de 17 

Gurupi e Paraíso do Tocantins, referente ao ano letivo de 18 

2025. 19 

APROVADA EM 12 DE DEZEMBRO DE 2024 20 

Às 14h00min (quatorze horas) do dia 10 (dez) de outubro de 2024 (dois mil e vinte e quatro) 21 

via videoconferência, reuniram-se os membros do Conselho Acadêmico Superior – CONSUP, 22 

mediante convocação Extraordinária da Presidente, 1- Dra. Sara Falcão de Sousa, e expedida por 23 

mim, Kamila Vieira Gomes, Secretária de Apoio aos Órgãos Colegiados, atesto a presença dos 24 

seguintes Conselheiros: 2- Rise Consolação Iuata Costa Rank; 3- Fábio Pegoraro; 4 - Miréia 25 

Aparecida Bezerra Pereira; 5- Núbia Cristina Gonzaga Pinto Cardoso; 6- Adolpho Dias 26 

Chiacchio; 7- Adriano Fernandes Moreira; 8- André Luiz Gomides de Morais; 9- Ceila 27 

Mendonça Milhomem; 10- Erivan Elias Silva Almeida; 11- Jacqueline Aparecida Philipino 28 

Takada; 12- Paulo Henrique Costa Mattos; 13- Marcilene de Assis Alves Araujo; 14- Samara 29 

Tatielle Monteiro Gomes; 15- Valéria Maciel Cordeiro de Oliveira; 16- Gabriel Correia Nedir 30 

Miranda; 17- Gustavo Queiroz Santos Anjos; 18- João Pedro Reis de Paula Melo; 19- 31 

Gleydson Moraes Lima; 20- Leonardo José Ribeiro Mota. Os conselheiros Antônio Jerônimo 32 

Netto; Antônio Sávio Barbalho Nascimento; Eliana Núbia Moreira; Fábio Luiz Soares; 33 

Fernando Palma Pimenta Furlan; José Carlos de Freitas e Tânia Pereira da Silva justificaram 34 
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a ausência. Registro a presença na sessão de Maurício Pereira Luz, conselheiro Estadual de 35 

Educação do Tocantins. A Presidente iniciou a sessão extraordinária cumprimentando a todos e 36 

verificando o quórum regimental, após deu início aos trabalhos. Solicitou inclusão de pauta em 37 

regime de urgência: Aprovação do Regulamento do Internato de Medicina. Fabiana, coordenadora 38 

do curso de medicina de Gurupi, esclareceu que o regulamento estava vigente desde 2014, sendo 39 

necessário atualização. A urgência se faz necessária divido a visita do Conselho Estadual de 40 

Educação, que já se encontra agendada para novembro. A Presidente colocou em votação a inclusão 41 

da pauta solicitada, RESTOU APROVADA POR 13 votos favoráveis e 1 abstenção do 42 

conselheiro André Luiz. A Presidente colocou em votação as seguintes alterações: que a pauta 43 

aprovada para inclusão seja a primeira a ser discutida, devido regime de urgência; e que a pauta dos 44 

calendários acadêmicos seja o terceiro item da ordem do dia, RESTARAM APROVADAS POR 45 

UNANIMIDADE. Após a Presidente colocou em votação a pauta do dia como um todo, RESTOU 46 

APROVADA POR UNANIMIDADE. Item 1 do expediente do dia: Aprovação da ata nº 47 

016/2024. A Presidente colocou em votação a ata nº 016/2024, RESTOU APROVADA POR 48 

UNANIMIDADE. Item 2 do expediente do dia: Informes. O conselheiro Gleydson perguntou: 49 

A Presidência da Fundação se manifestou em relação aos encaminhamentos aprovados, quanto ao 50 

PPC de medicina de Colinas? Após expôs preocupação, pois muitas demandas encaminhadas à 51 

presidência demoram a serem respondidas. Diante disso, sugeriu a inclusão de uma vaga para 52 

fundação na composição do CONSUP, para mais transparência na troca de informações entre 53 

academia e fundação. O conselho já possui vagas para APUG, ASAUnirG e DCE, poderia também 54 

ter uma vaga para um representante da Fundação UnirG. Propôs também alteração no Regimento 55 

Geral Acadêmico, quanto a totalidade de votos no processo eleitoral. A Presidente informou que 56 

até o momento a Presidência não se manifestou sobre. Requereu que o conselheiro Gleydson 57 

formalize as solicitações de alteração do Regimento, pois será realizada uma convocação especial 58 

para discussão de tais propostas, conforme regulamento. A conselheira Marcilene parabenizou os 59 

membros da chapa eleita. Compartilhou a satisfação de ter sido aprovado duas propostas de 60 

mestrado para a instituição. A PROPESQ irá iniciar os trâmites de implantação com a Presidência 61 

da Fundação e em breve será encaminhado ao CONSUP o edital de seleção dos mestrados para 62 

aprovação. O conselheiro Fábio Pegoraro complementou que o parecer que aprovou os mestrados 63 

veio no sentido que a pesquisa no âmbito da Universidade amadureceu e vem em constante 64 

crescimento. A Presidente agradeceu todos os envolvidos. O conselheiro Paulo manifestou que os 65 

mestrados aprovados foram uma grande vitória para gestão acadêmica e parabenizou todos os 66 

envolvidos. Sugeriu que a instituição aumente a divulgação dos mestrados, pois foi uma grande 67 

conquista. Citou que em reunião com a Presidência da Fundação, foi discutido sobre a redução de 68 

vagas de medicina de Paraíso, devido aos problemas do campus de Paraíso. Durante a reunião o 69 

Presidente da Fundação manifestou que o problema será resolvido politicamente, diante disso, não 70 

terá a mínima possibilidade da redução acontecer. Porém, ao analisar o relatório do Conselho 71 

Estadual de Educação – CEE, está claramente exposto que a instituição deverá reduzir o quantitativo 72 

de vagas se os problemas persistirem. O conselheiro Adriano ressaltou que a revalidação de 73 

diplomas precisa ser resgatada. Com relação ao campus de Paraíso, as soluções precisam ser 74 

urgentes e a visita técnica que o CONSUP irá realizar aos campus será crucial. Mencionou a 75 

necessidade de um trabalho emergencial nos cursos de Direito, Engenharia Civil e demais cursos 76 

que estão sofrendo com a baixa procura. O CONSUP precisa realizar um trabalho mais efetivo, às 77 
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demandas não devem ficar somente a cargo da gestão. O conselheiro Gleydson manifestou ter 78 

interesse em participar da visita técnica, porém solicitou a possibilidade da visita ocorrer em um 79 

único dia, seria cansativo, porém eliminaria a necessidade de dormir em Paraíso, tendo em vista que 80 

alguns membros docentes ministram aula na terça-feira. O conselheiro Paulo solicitou informações 81 

de como será a hospedagem em Paraíso, caso seja necessário. Kamila, secretária de apoio, ressaltou 82 

que conforme cronograma da visita técnica, o retorno à sede de Gurupi será na terça à noite, dessa 83 

forma, não é possível os docentes ministrarem aula na terça, sendo necessário reposição. O trajeto 84 

até colinas tem duração média de sete horas, diante disso, ida e volta totalizaria quatorze horas de 85 

viagem, mais o tempo necessário para visita ao campus. As diárias já estão sendo solicitadas, o valor 86 

será disponibilizado na conta bancária de cada conselheiro. O dinheiro depositado será para custear 87 

as despesas com hospedagem e alimentação. A conselheira Marcilene manifestou que analisando a 88 

logística, o certo seria dormir em Colinas e não Paraíso. Kamila explicou que em Paraíso tem hotel 89 

com licitação vigente, dessa forma, seria mais fácil a autorização de hospedagem para os membros 90 

que são alunos, uma vez que a instituição não fornece diárias para discentes. A conselheira Samara 91 

lembrou que a diretora do campus de Paraíso estará de férias na data programada. Kamila ressaltou 92 

a necessidade de realizar a visita técnica primeiro em Paraíso, devido à disponibilidade da 93 

coordenadora do curso de medicina, que estará na coordenação somente na segunda-feira. A 94 

Presidente informou que estará em viagem institucional na data da visita técnica e não poderá 95 

acompanhar os conselheiros. O conselheiro Gleydson manifestou não ter problema em dormir em 96 

Paraíso se for possível realizar reserva de quarto individual. O conselheiro Gabriel discorreu que a 97 

fundação informou que a Universidade possui verba para despesas com alunos. Item 1 da ordem 98 

do dia: Aprovação do Regulamento do Internato de Medicina. A coordenadora Fabiana relatou 99 

que o regulamento se encontrava desatualizado, sendo necessário adequações: Foi retirado alguns 100 

itens da época do COVID, que não atendem mais, devido fim da pandemia; atualizado algumas 101 

disposições que apresentavam inconsistências com o Regimento Geral Acadêmico; foi adequado 102 

também algumas disposições conforme Diretriz Curricular Nacional – DCN.; atualização de 103 

trâmites administrativos, como exemplo, antigamente era a Secretaria Geral Acadêmica que 104 

realizava o registro das notas no sistema, atualmente a coordenação de curso que deve realizar o 105 

registro, a secretaria fica responsável somente pela conferência dos lançamentos. Ressaltou que o 106 

regulamento já passou pela análise da procuradoria jurídica da fundação. A conselheira Samara 107 

mencionou o parágrafo único do Art. 11, que dispõe que cada campo de estágio tem autonomia 108 

para definir o número de discentes por área... solicitou a definição de quantitativo máximo de 109 

alunos por preceptor, para não ter disparidade entre grupos. A coordenadora Fabiana explicou que 110 

depende muito da área que cada preceptor atua, no ambulatório o preceptor consegue conduzir cinco 111 

salas com dois acadêmicos cada, totalizando assim dez alunos. Porém, no alojamento de obstetrícia 112 

só é possível acompanhar no máximo três alunos. Foi feito uma padronização das escalas, onde no 113 

momento nenhum setor tem mais de quatro alunos em atividade ao mesmo tempo. O conselheiro 114 

Paulo sugeriu acrescentar a tabela de escalas no documento. A conselheira Samara esclareceu que 115 

a tabela escalonada pode mudar a cada período/turma, diante disso, não cabe colocar no 116 

regulamento. Um preceptor estar com dez alunos, não deveria acontecer, ocorre devido uma 117 

necessidade. O conselheiro Gleydson enfatizou que a partir do momento que se determina um 118 

quantitativo no Regulamento, esse número deve ser cumprido. Após parabenizou a coordenadora 119 

Fabiana pelo trabalho realizado no curso de Medicina. A Presidente colocou em votação o 120 
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Regulamento do Internato de Medicina que, RESTOU APROVADO POR 15 votos favoráveis e 121 

1 abstenção do conselheiro Gabriel. Item 2 da ordem do dia: Substituição do Programa EXAP 122 

no Curso de Medicina pelo PROVAB. A coordenadora Fabiana apresentou um resumo dos 123 

motivos do NDE e Conselho de Curso aprovarem o encaminhamento de substituir o EXAP – Exame 124 

de Progressão no curso de Medicina de Gurupi pelo PROVAB. Após apresentou a média de nota 125 

dos alunos no EXAP e ENADE dos últimos semestres, demonstrando o bom desempenho dos alunos 126 

no curso de medicina de Gurupi. O conselheiro Paulo reforçou a necessidade de manutenção do 127 

EXAP. O desempenho dos alunos do curso de medicina é fundamental para elevar a nota do ENADE 128 

além de servir de referência para outros cursos. Frisou que o curso pode aderir ao PROVAB, sem a 129 

necessidade de retirar o EXAP. O conselheiro Gabriel concordou com o posicionamento do 130 

conselheiro Paulo, que para implementar uma prova não é necessário retirar a outra. Citou que no 131 

curso de medicina de Paraíso aderiu à Avaliação Integrada e permanece realizando o EXAP. A 132 

conselheira Samara solicitou recurso de votação da pauta anterior. Explicou que houve queda na 133 

internet e não conseguiu participar da votação anterior e concluir suas observações. Frisou a 134 

importância de determinar um quantitativo máximo de alunos por docente no Regulamento do 135 

Internato de Medicina e não deixar em aberto, para evitar problemas futuros. Em relação ao EXAP, 136 

trata-se de um exame institucional, diferente do PROVAB que não é institucional. O EXAP traz 137 

vantagens para as avaliações da Universidade perante o conselho, por ser um instrumento cuja 138 

finalidade é melhorar a nota do ENADE. A universidade não pode abrir uma lacuna entre a medicina 139 

e os demais cursos. Todos os cursos fazem o EXAP, cujas disposições se fazem presentes no PPCs 140 

dos cursos, dessa forma, todos devem ser considerados iguais nesse aspecto de avaliações internas. 141 

Caso a medicina retire a obrigatoriedade do exame, será necessária alteração no PPC do curso. Se o 142 

curso está conseguindo notas boas no ENADE, isso só reforça a necessidade de manutenção do 143 

EXAP. A coordenadora Fabiana informou que os alunos que fizeram a prova do ENADE, nunca 144 

fizeram a prova do EXAP, pois o exame foi implantado recentemente e na época ainda não tinha 145 

sido aplicado aos respectivos alunos. O conselheiro Gleydson reforçou que caso seja aprovado a 146 

retirado o EXAP do curso de medicina, será necessário adequar o PPC do curso e trazer para a 147 

aprovação do pleno com urgência. Lembrou que a discussão é somente para o curso de medicina de 148 

Gurupi, qualquer deliberação não afetará o curso de medicina de Paraíso e demais. O conselheiro 149 

Gustavo relatou que os alunos do curso não sentem necessidade de realizar a prova do EXAP, 150 

considerando o desempenho que os alunos já estão conseguindo atingir no ENADE sem o Exame 151 

Institucional. Ressaltou que a prova do PROVAB é um exame mais específico e exige muito mais 152 

do aluno, principalmente interpretação e raciocínio. O conselheiro Leonardo discorreu que o aluno 153 

que se prepara para uma avaliação se prepara automaticamente para todas, por se tratar de avaliações 154 

parecidas. A gestão precisa analisar quais avaliações são de caráter obrigatório e opcional e quais 155 

proporcionam mais valor agregado para Instituição, principalmente em termos de resultado e 156 

pontuação para o MEC – Ministério da Educação. É importante orientar os alunos que o seu 157 

desempenho contribui para o histórico da universidade como um todo e dele próprio. A 158 

coordenadora Fabiana expôs não ser contrária ao EXAP, mas que os esforços poderiam ser 159 

destinados para outra avaliação, uma vez que o curso de medicina de Gurupi não está vendo a 160 

necessidade do EXAP, pois os alunos já demonstraram capacidade de atingir uma pontuação boa 161 

no exame. O PROVAB não substitui o EXAP, mas agrega mais conhecimento na mesma linha, ou 162 

seja, com o PROVAB o aluno de medicina terá mais resultados do que realizando o EXAP. O 163 
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conselheiro Paulo relatou que um exame fundamental para a Universidade como um todo não pode 164 

ser fundamental para o curso de medicina. Isso é política acadêmica, não para um curso em 165 

específico e sim para a Instituição que se faz a partir de todos os cursos ofertados. A Presidente 166 

colocou em votação a fala da Yane, acadêmica do curso de Medicina e representante do CAMED – 167 

Centro Acadêmico de Medicina da UnirG, RESTOU APROVADA POR UNANIMIDADE. O 168 

conselheiro Gleydson solicitou informações de como é elaborado, aplicado e corrigido a prova do 169 

EXAP. A coordenadora Fabiana informou que não tem uma empresa externa para elaborar e 170 

aplicar, é tudo realizado pela equipe da coordenação e professores do curso. A acadêmica Yane 171 

reforçou a importância da avaliação do PROVAB, que o conhecimento adquirido será maior que 172 

realizando o EXAP. Além de agregar conhecimento, irá trazer vantagens para o currículo dos 173 

alunos. A Presidente colocou em votação os seguintes encaminhamentos: Encaminhamento 1 - 174 

Substituição do Programa EXAP no Curso de Medicina pelo PROVAB; Encaminhamento 2 - 175 

Manter o EXAP é instituir o PROVAB no curso de medicina Campus de Gurupi, RESTOU 176 

APROVADO POR 9 votos o encaminhamento 1, tendo 6 votos o encaminhamento 2. A 177 

conselheira Núbia lembrou que o EXAP vale um (01) ponto na nota do aluno. Considerando a 178 

aprovação do pleno em Substituição do Programa EXAP no Curso de Medicina pelo PROVAB é 179 

importante verificar como ficará a composição da nota desses alunos. A coordenadora Fabiana 180 

solicitou que não seja determinado pontuação para quem realizar o PROVAB, tendo em vista, que 181 

a prova aplicada do primeiro ao décimo período são exatamente iguais para todos, por ser um teste 182 

de progresso que avalia o conhecimento acumulado. Vai ser demonstrado ao aluno ao longo dos 183 

anos o conhecimento que ele foi adquirindo, dessa forma, é previsto que o aluno do primeiro período 184 

tenha um desempenho ruim, pois ele ainda não passou pela maioria das disciplinas. A Presidente 185 

colocou em votação o recurso de votação solicitado pela conselheira Samara, referente a pauta 186 

anterior: aprovação do Regulamento do Internato de Medicina, RESTOU APROVADO POR 14 187 

votos favoráveis e 2 abstenções dos conselheiros Gustavo e Leonardo. A Presidente colocou em 188 

votação a prorrogação da reunião por mais uma hora, RESTOU APROVADA POR 8 votos 189 

favoráveis e 1 contrário. O conselheiro Gleydson demonstrou preocupação em determinar um 190 

quantitativo de vagas para os campos de estágio. O conselheiro Gabriel manifestou favorável em 191 

determinar um quantitativo máximo para o controle de qualidade do curso. Não pode ser 192 

normalizado dez pessoas em uma consulta com o paciente. A conselheira Núbia reforçou o cuidado 193 

quando se determina um quantitativo em um regulamento. A coordenação do curso tem ciência do 194 

quantitativo de ações judiciais que a instituição recebe, das particularidades e dificuldades do curso, 195 

que em algumas situações excepcionais, haverá a necessidade de um quantitativo a mais ou a menos 196 

de alunos por campo. A coordenadora Fabiana expôs preocupação em regulamentar números, pois 197 

cada setor tem suas distinções, sendo uma delas o tamanho do laboratório, podendo ser analisado a 198 

quantidade de alunos por local. A escala é montada pela coordenação, com preceptores e regentes, 199 

que passa pela aprovação do NDE. Dessa forma, é possível alinhar as particularidades, evitando 200 

problemas futuros e processos judiciais. O conselheiro Gabriel sugeriu colocar seis alunos por 201 

preceptor e não por área, para não engessar tanto o quantitativo, já que cada setor tem suas 202 

distinções. A coordenadora Fabiana citou que o ambulatório possui oito sub turmas, tendo 60 203 

alunos matriculados, cada sub turma terá mais de sete alunos cada, dessa forma o curso já teria 204 

problemas com o ambulatório. Ressaltou que não entram sete alunos em uma única sala, os alunos 205 

são divididos e o preceptor atende cada grupo, mas no total o preceptor acompanha mais de sete 206 
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alunos. Considerando a proposta apresentada, nesse caso citado do ambulatório, para não ter 207 

problemas judiciais, a instituição teria que contratar mais preceptores, para que cada um fique com 208 

o limite de seis alunos. Isso somente ao analisar o ambulatório, mais na frente no internato também 209 

haveria problemas. Finalizou ressaltando a dificuldade em conseguir médicos especialistas para 210 

preceptoria. A Presidente colocou em votação os seguintes encaminhamentos: Encaminhamento 1 211 

- Art. 11. Cada área de estágio/rodízio terá número equivalente de discentes para que não haja 212 

sobrecarga nem oscilações na proporção discente-paciente-preceptor. Parágrafo único: Cada 213 

campo de estágio tem autonomia para definir o número de discentes por área, conforme as 214 

situações excepcionais e particulares de cada setor. Encaminhamento 2 - Art. 11. Cada preceptor 215 

pode supervisionar, no máximo, seis internos. Parágrafo único: Cabe à coordenação de estágio 216 

determinar o número máximo de alunos por preceptor, respeitando o limite de até seis internos por 217 

preceptor, RESTOU APROVADO POR 9 votos o encaminhamento 1, tendo 4 votos o 218 

encaminhamento 2 e 2 abstenções dos conselheiros Leonardo e Valéria. Item 3 da ordem do 219 

dia: Aprovação dos Calendários Acadêmicos dos Campus de Gurupi e Paraíso do Tocantins, 220 

referente ao ano letivo de 2025.  A conselheira Núbia apresentou 03 (três) propostas de calendário 221 

para o campus de Gurupi. Na proposta 1 e 2 as aulas do primeiro semestre se iniciam no dia 27 de 222 

janeiro, e no segundo semestre em 31 de julho. Na proposta 3 foi pensado em prorrogar o início das 223 

aulas, para 29 de janeiro e 04 de agosto, para que essa prorrogação ocorra foi retirado alguns 224 

recessos. Ressaltou que foi sancionado um novo feriado, no dia 15 de agosto, em comemoração ao 225 

Senhor do Bonfim. Dia 13 de outubro recesso em comemoração ao dia do professor e servidor 226 

público. O conselheiro Gleydson manifestou que é inviável a aprovação da proposta 3, após sugeriu 227 

prorrogar o recesso do início do ano, iniciando as atividades no dia 07 de janeiro, para proporcionar 228 

um descanso maior aos servidores, tendo em vista, que essa alteração não irá prejudicar as demais 229 

programações do calendário acadêmico. A Presidente colocou as três propostas de calendários para 230 

o campus de Gurupi em votação, com a sugestão dos servidores retornarem às atividades dia 07 de 231 

janeiro, RESTOU APROVADA POR 13 votos a proposta 01, com 1 abstenção do conselheiro 232 

Gustavo. As demais propostas não obtiveram votos. A conselheira Núbia apresentou 01 (uma) 233 

proposta para o calendário do campus de Paraíso, pois a direção já apresenta todas as necessidades, 234 

onde não foi necessário elaborar outra proposta de calendário. Ressaltou que o planejamento de 235 

Paraíso se estende um dia a mais em comparação a Gurupi, o semestre se iniciaria dos dias 27 de 236 

janeiro e 04 de agosto. Paraíso tem menos feriados municipais do que Gurupi, dessa forma, o 237 

segundo semestre poderá iniciar em 04 de agosto sem prejuízos com o fechamento da carga horária. 238 

Dia 24 de outubro recesso em comemoração ao dia do professor e servidor público. O conselheiro 239 

Gleydson sugeriu a mesma proposta, dos servidores retornarem às atividades no dia 07 de janeiro. 240 

Após sugeriu encaminhar os calendários para as coordenações verificarem a necessidade de 241 

acrescentar algum evento, por exemplo. O Presidente informou que as coordenações já foram 242 

consultadas. Após colocou em votação a proposta de calendário acadêmico para o campus de 243 

Paraíso para o ano de 2025, RESTOU APROVADA POR 14 votos favoráveis e 1 abstenção do 244 

conselheiro Gustavo. Item 4 da ordem do dia: Institucionalização da UMG - Universidade da 245 

Maturidade de Gurupi. A conselheira Miréia relatou que a UMG – Universidade da Maturidade 246 

de Gurupi é um projeto de extensão ativo desde o primeiro semestre de 2015, sendo aprovado pela 247 

Câmara municipal de Gurupi em dezembro de 2015, desde então vem desenvolvendo atividades, 248 

com aulas periódicas, com alunos a partir dos 55 anos. O objetivo é propiciar às pessoas de terceira 249 
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idade o acesso à Universidade na forma de educação continuada voltada para consciência da 250 

cidadania e convivência social, oportunizando aos idosos todas as vivências educativas mediante as 251 

atividades de ensino, pesquisa e extensão. As aulas acontecem nas dependências do PROAFE, os 252 

professores que ministram as aulas, são pertencentes ao quadro de docentes da Instituição e órgão 253 

parceiros. Atualmente possui 45 alunos ativos, entre 55 e 92 anos, com aulas na terça e quarta-feira 254 

no período vespertino. E realizado aulas temáticas, programações culturais e eventos voltados para 255 

o público da terceira idade, diante disso, a proposta de proporcionar a institucionalização para que 256 

o projeto tenha as despesas permanentes e se torne um departamento com autonomia, com relação 257 

aos eventos e organização administrativa, em função da prestação de serviço de cunho educacional 258 

e social, tornado um departamento com planejamento próprio. O conselheiro Gleydson solicitou 259 

que seja verificado a documentação, pois observou algumas disposições com a descrição de centro 260 

universitário, devendo ser alterado para Universidade de Gurupi, após parabenizou os envolvidos. 261 

A Presidente colocou em votação a proposta de institucionalização da UMG - Universidade da 262 

Maturidade de Gurupi, RESTOU APROVADA POR 12 votos favoráveis e 1 abstenção do 263 

conselheiro Leonardo. Item 5 da ordem do dia: Retificação do Cronograma do Processo 264 

Eleitoral para Reitoria e Coordenações da Universidade UnirG. A Presidente solicitou a 265 

retificação do cronograma, pois está previsto para 31 de novembro a homologação do resultado da 266 

votação, devendo ser a data corrigida para 31 de outubro, uma vez que é necessário prazo para 267 

encaminhar a prefeitura providenciar a publicação dos decretos e oficializar a posse dos eleitos. O 268 

Conselheiro João Pedro, membro da comissão eleitoral, informou que foi um erro de digitação, que 269 

a data correta é 31 de outubro. A Presidente colocou em votação a retificação do cronograma do 270 

processo eleitoral para reitoria e coordenações da Universidade UnirG, RESTOU APROVADA 271 

POR 10 votos favoráveis e 2 abstenções dos conselheiros Gustavo e Leonardo. Item 6 da ordem 272 

do dia: Eleições para membros do Conselho Superior Acadêmico – CONSUP, da Universidade 273 

de Gurupi – UnirG. A Presidente ressaltou a necessidade de iniciar a eleição para membros do 274 

Conselho Acadêmico Superior, uma vez que a posse é realizada juntamente com os eleitos da 275 

Reitoria e Coordenações. Sugeriu remeter o processo à mesma comissão eleitoral que realizou o 276 

processo eleitoral da Reitoria. O conselheiro Gleydson sugeriu que a votação ocorra de forma 277 

online, devido às dificuldades da última eleição que foi realizada presencial. A Presidente colocou 278 

em votação o início do processo eleitoral para membros do CONSUP, sendo realizado pela mesma 279 

comissão que trabalhou no processo da Reitoria, e que a eleição e inscrições ocorram de forma 280 

online, RESTOU APROVADO POR UNANIMIDADE. A Presidente encerrou a sessão, às 281 

16h35min, agradeceu a presença de todos e eu, Kamila Vieira Gomes, Secretária de Apoio aos 282 

Órgãos Colegiados, lavrei esta ata a qual, após lida e discutida, foi aprovada e datada. Gurupi, 10 283 

de outubro de 2024. A reunião segue gravada no drive do conselho.superior@unirg.edu.br, com 284 

nome CONVOCAÇÃO – EXTRAORDINÁRIA CONSUP - 10/10/24 – 2024/10/10 13:41 BRT 285 

– Recording. 286 
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